

Avec le Groupe de Sonatrach sur un stand de 150 m<sup>2</sup>.

## GCB présente à la 50<sup>ème</sup> édition de la foire internationale d'Alger.

Inauguré par le Premier ministre, Monsieur Abdelmalek Sellal, la 50<sup>ème</sup> édition de la Foire internationale d'Alger (FIA) a eu lieu du 08 au 13 Mai 2017 au palais des expositions, pins maritimes, Alger.

Le Premier ministre a été accompagné notamment de membres du gouvernement, de hauts responsables du secteur économique et de représentants du corps diplomatique accrédité à Alger.



Cette édition a connu la participation de plus de 1.000 exposants nationaux et étrangers et la Russie comme invitée d'honneur.



Cette manifestation est considérée comme une vitrine de l'économie nationale et une occasion pour présenter aux partenaires étrangers les possibilités économiques algériennes réelles d'une part, et d'autre part, au marché algérien de bénéficier des multiples opportunités offertes par la présence d'une offre mondiale réunie en un seul endroit, qui se tient sous le thème "50 ans au service de l'économie algérienne".



Selon les directives de la Direction Générale de Sonatrach, la présence du Groupe à cette foire internationale s'inscrit dans le cadre de « **Sonatrach, Une Société Citoyenne** » au service de l'économie nationale.

L'approche pour cette édition consiste à présenter un travailleur de chaque filiale portant une tenue de travail sur un mannequin, des engins lourds en miniature, plusieurs scènes en miniature exposées au grand public dans un ensemble constituant la chaîne de production des hydrocarbures en Algérie.